

*Und meine Seele spannte  
weit ihre Flügel aus,  
flog durch die stillen Lande,  
als flöge sie nach Haus...*

*Joseph von Eichendorff*

Mein Ehemann, mein Sohn, unser Bruder und Onkel

# Andres Geiser

*22. Februar 1962 bis 29. Dezember 2014*

ist unerwartet in Bolivien verstorben. Wir sind sehr traurig und werden ihn in liebevoller Erinnerung behalten.

Lilly Geiser  
Hanna Geiser  
Martin Geiser  
Jürg Geiser und Katherina Hoffmann  
Kathrin Geiser  
Christoph Geiser  
Stephanie und Aziz Hbil-Geiser

Auf Andres' ausdrücklichen Wunsch hat die Beisetzung bereits in Bolivien stattgefunden.

Die Traueradresse: Kathrin Geiser, Murtenstr. 45, Postfach 49, 3202 Frauenkappelen.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizerischen Flüchtlingshilfe SFH, Postkonto 30-1085-7.  
Mit dem Vermerk: im Gedenken Andres Geiser.

Frauenkappelen, im Januar 2015